Leserdialog



Was haben euch die Katzen angetan?

"Meine Katze jagt keine Vögel", haben uns viele Leserinnen und Leser geschrieben. Und viele fragen sich, warum die OÖN über die Katze als Jäger geschrieben haben.

Plagtdie OÖN schon das Sommerloch?

Das Sommerloch scheint auch die OÖ-Nachrichten voll erwischt zu haben, denn wie sonst erklärt man sich den heutigen Aufhänger, der auf das völlig neue und packende "Problem" hinweist, dass Katzen Vögel (und praktisch alle anderen Tiere, die deutlich kleiner sind als sie) jagen und zur Strecke bringen.

■ Wolfgang Handler

⇒Gerald Mandlbauer: Aufrichtigen Dank, sehr geehrter Herr Handler, dass Sie uns zu diesem Thema wie viele andere geschrieben haben. Einige wenige haben eine andere Form der Reaktion gesucht und unsere Autorin Ulrike Griessl angerufen und beschimpft. Das verdient sie nicht, sie ist wie viele in der Redaktion eine erklärte Freundin der Tiere, und sie hat außerdem nur neue Studien zitiert, die erst kürzlich veröffentlicht worden sind. Danach wird der Druck, den eine stark steigende Katzenpopulation in dicht besiedelten Gegenden auf Kleinlebewesen wie Eidechsen und Vögel ausübt, krass unterschätzt. Und es ist journalistisch nicht nur erlaubt, sondern notwendig, das nicht zu verschweigen, auch wenn uns Miezen und Meisen gleichwohl lieb sind. Wir rufen allen zu: Vertragt euch!